

ASAMBLEA DE RISARALDA

23/08/2016

Asamblea Departamental le abre espacio al arte

La Asamblea de Risaralda le abre un espacio al arte desde hoy hasta el final de mes, con la exposición fotográfica ‘Álbum de la memoria visual en Risaralda’ que hace parte del encuentro internacional de fotografía ‘Fotourbe 10.16, 10 años de construcciones’, el cual realiza su acto central en varias ciudades del país, entre estas Pereira.

“Es muy importante este tipo de muestras que nos llevan a reconocer nuestro departamento desde la parte de la historia. Así que aprovecho para invitar no solo a los amantes de la fotografía, sino a todos los risaraldenses a que nos visiten y disfruten de esta exposición, que de verdad tiene imágenes muy significativas de los años de antaño de nuestro departamento”, dijo el presidente de la Duma Departamental, Alexander García Morales.

El evento es organizado por la Corporación Ciudad Latente, la red de Centros Colombo Americano, la Alianza Francesa de Pereira y Fomento al Turismo de la ciudad y de este hacen parte diferentes e importantes entidades nacionales.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

